



Korin de la Cruz

PARIDAD. Delfina Gómez, abanderada morenista en el Edomex, visitó Toluca y Santiago Tianguistenco, donde afirmó que la mitad de su Gabinete será conformado por mujeres.

Solicita Delfina ajuste en debate

MONTSERRAT PEÑALOZA
Y ABIMAEEL CHIMAL

TOLUCA.- Para evitar la parcialidad en el próximo debate, Delfina Gómez, abanderada de la coalición Juntos Hacemos Historia en el Estado de México, pidió realizar ajustes en el formato del ejercicio que se realizará el 18 de mayo.

“Ya instruí a quien me representa ante el Instituto (Electoral del Edomex) para que solicite un poco más de respeto y que se apeguen más al protocolo”, dijo la morenista.

La inconformidad principal es por la moderación del debate que, según la asignación del IEEM, estará a cargo de la periodista Pamela Cerdeira.

“Yo no lo he visto de manera directa, pero parece que esta propuesta (de moderadora) ya hizo un comentario que me parece no adecuado, porque no es una crítica, si

va a ir como crítica...”, señaló la aspirante, sin precisar cuál fue el comentario en cuestión.

Esta semana, indicó, se tendría que resolver si se realiza algún ajuste.

“Va a depender mucho del Instituto, a lo mejor podría hacer alguna recomendación, ya ellos tendrán que determinar, porque a veces uno ya mejor prefiere estar con las comunidades escuchando sus necesidades, que en un lugar que no te da una proyección de respeto”, aseveró.

La abanderada se presentó a un encuentro con jóvenes estudiantes del Tecnológico de Monterrey, campus Toluca.

Durante el encuentro, Gómez presentó sus propuestas en materia de seguridad y movilidad.

Prometió la construcción de una línea más de Mexicable y la implementación de Mexibús en el Valle de Tolu-

ca, que costaría 3 mil 540 millones de pesos con un corredor de Zinacantepec a Lerma.

DELANTERA

Mientras que en el municipio de Tianguistenco, la candidata aseguró que no se va a confiar en lo que resta de la campaña, pese a los 14 puntos de ventaja que le da la encuesta de Grupo REFORMA sobre su adversaria priísta, Alejandra del Moral.

“Estoy contenta porque vamos adelante, pero no nos podemos confiar, yo creo que tenemos que renovar esfuerzos”, dijo en entrevista.

La aspirante señaló que aún no se siente vencedora de la contienda electoral.

“Todavía no, sí tenemos que reforzar todavía lo que es la cuestión de casillas, que salga la gente a votar, que platicque la conciencia que debe de haber en este momento histórico tan importante, y vamos para adelante”, señaló.

LA ALIANZA VA POR EL EDOMEX NO SE HA PRONUNCIADO

Pide Delfina cambio de formato para el debate

La candidata a la gubernatura de "Juntos Haremos Historia" señaló que si no hay ajustes, prefiere reunirse con la gente



▲ Ayer se reunió con estudiantes del Tec de Monterrey Campus Toluca. Foto especial

GERARDO GARCÍA

La candidata de "Juntos Haremos Historia", Delfina Gómez Álvarez, confirmó que pedirán el ajuste al formato del segundo debate y que el árbitro electoral se pronuncie para que la moderadora respete el protocolo y deje presentar las propuestas, porque ella ya emitió un comentario.

De acuerdo al equipo de campaña de la morenista será la próxima semana que harán el planteamiento ante el Comité Especial para la Organización de los Debates.

En entrevista, Gómez Álvarez, aceptó que dio la instrucción para que se plantee el cambio, así como que se respete el protocolo, mismo que, para ella, está claro, pero que amerita que el árbitro de un pronunciamiento y que se den a conocer realmente las propuestas.

Indicó que, de no ser así mejor prefiere escuchar a la ciudadanía y a las comunidades, en lugar de estar en un lugar que no da nada.

"La idea es que realmente se dé esa oportunidad de presentar las propuestas... no se preste a esas situaciones, porque de otra manera, a veces, mejor se prefiere estar con las comunidades escuchando sus necesidades", indicó.

Lamentó que la moderadora del segundo debate, Pamela Cerdeira, ya emitió algunos comentarios que para ella no son adecuados

y que a su parecer podría ir sólo para criticar.

No obstante, admitió que ya se preparan para el segundo debate, aunque aún tiene nervios, aunque con el contacto de la gente se ha fortalecido.

"Sí (ya lista para el debate) más debate, lo que tenemos es ahorita con eso que me ponga nerviosa, o sea, el tener el contacto con la gente a través de lo que es el proceso de campaña es lo que te va dando elemento, fogueando y ampliando perspectiva, ese es el mayor debate", dijo.

Cabe recordar que en el primer debate realizado el 20 de abril, la moderadora, Ana Paula Ordorica, generó polémica por cuestionar ocho veces a la morenista, en tanto a su adversaria apenas una vez.

Al respecto, no se han pronunciado los integrantes de la alianza Va por el Estado de México, cuya candidata es Alejandra del Moral Vela.

Pide no confiarse

Delfina Gómez Álvarez expresó su felicidad porque las encuestas le siguen colocando por arriba de dos dígitos, pero pidió que no se confíen.

"No nos confiemos, que redoblemos esfuerzo, porque es nuestra gran oportunidad, que hagan conciencia ante esta oportunidad histórica", concluyó.